



5 Pièces

131 m²

Réf. W-02X6FS

1 299 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Cette maison entièrement rénovée se situe à proximité immédiate du centre-ville de Cannes et du complexe de tennis et de la piscine Montfleury. Elle dispose de 4 chambres dont deux en suite. La chambre de maître à l'étage est très lumineuse et spacieuse. Vous disposerez d'une baignoire îlot, d'une grande douche double et un dressing. Sur presque 50m², le séjour et la cuisine ouverte sur la terrasse offrent un agréable espace de vie et de détente. La cuisine américaine entièrement équipée permet de recevoir 8 personnes à table. Vous profiterez d'un jardin aménagé de 200m² avec jacuzzi et ...

This totally renovated house is situated very close from the city centre of Cannes and the tennis complex and swimming pool of Montfleury. It provides 4 bedrooms including 2 en-suites. The master bedroom benefits from a lot of brightness and is spacious. You will enjoy a freestanding bathtub, a large shower and a cupboard. On almost 50m², the living room and the kitchen both open onto the terrace and offer a pleasant living and relaxing area. The open-plan kitchen allows reception for 8 persons. You will also appreciate the 200m² fitted garden with Jacuzzi and boules pitch. This house offers ...

ENGEL & VÖLKERS CÔTE D'AZUR

13 rue des États Unis - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

